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上帝的儿女上帝的儿女

神的儿女这一个用法，在圣经里面是讲到我们跟神之间的关系的时候，
可以说这一个用法是讲得最多的，而这一个用法也可以说是最重要的一个称呼。

我们称为神的儿女 所以我们要 同从这段圣经来思想我们称为神的儿女，所以我们要一同从这段圣经来思想，
到底跟我们有什么关系？到底它的意思是什么？

约翰壹书：三1~2

你看父赐给我们是何等的慈爱1你看父赐给我们是何等的慈爱，

使我们得称为 神的儿女；我们也真是他的儿女。

世人所以不认识我们，是因未曾认识他。世人所 认识我们，是因未 认识他。

2亲爱的弟兄啊，我们现在是 神的儿女，将来如何，还未显明；

但我们知道，主若显现，我们必要像他，因为必得见他的真体。
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一开始他就说，他说：「你看父赐给我们是何等的慈爱」，
然后就接着讲说：「使我们得称为神的儿女」然后就接着讲说：「使我们得称为神的儿女」。

第三章一开始也让我们再次看见神的属性是爱，
这也是整个《约翰一书》里面很重要的一个主题。

我们提到说在前面的第一章、第二章里面，比较多谈到神祂的属性是光，
神是光，所以我们要与祂相交。

那么这 章开始呢 又开始讲到比较多是讲爱 神是爱那么这一章开始呢？又开始讲到比较多是讲爱，神是爱，
你看父赐给我们是何等的慈爱。然后他就提到说，我们怎么知道祂是这样慈爱呢？

他说，我们得称为神的儿女。换句话说，被称为神的儿女这一件事情，他说，我们得称为神的儿女。换句话说，被称为神的儿女这 件事情，

正反映出、显明出神祂是何等的爱我们。

所以在这个地方我们要谈到到底我们基督徒的身分是什么？
今天许多神的儿女不清楚他自己的身分，以致于他活得不像一个基督徒，

他活得不像一个神的儿女，或者因为他不清楚自己的身分，

以致于他没有办法去经历神所预备给我们这些信靠祂的人
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以致于他没有办法去经历神所预备给我们这些信靠祂的人，
所拥有的那样子的丰富的生活。

基督徒的身分是什么呢？圣经用不同的关系来形容我们基督徒到底是什么。
有的地方提到说我们是神的仆人，「作仆人」的这就是一种身分，有的地方提到说我们是神的仆人，「作仆人」的这就是 种身分，

所以当我们讲到说我们是仆人的时候，圣经从这个角度让我们看见，

我们跟神的关系是一个仆人跟主人的关系，仆人就是要顺命、就是要顺服
我们跟神的关系甚至有用到「夫妻的关系」，

讲到我们是祂的新妇，祂就是我们的新郎，
这个也把我们的自我的身分定位在可以跟祂是一个同等的这个也把我们的自我的身分定位在可以跟祂是一个同等的、

是一种亲密的一种关系里面。所以基督徒的身分太重要了

这个地方让我们看见，我们基督徒有一个身分，这个身分叫作「神的儿女」，这个地方让我们看见，我们基督徒有 个身分，这个身分叫作「神的儿女」，
你看父赐给我们是何等的慈爱，父给我们的这个身分，使我们可以称为神的儿女，

也就是说，今天我们被称呼叫作神的儿女。

我们是人，我们怎么可以跟神发生关系呢？我们怎么能够跟神相提并论呢？
父母亲跟儿女之间是要有一个所谓的血缘的关系，

但是我们今天可以跟上帝之间 称为祂的儿女
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但是我们今天可以跟上帝之间，称为祂的儿女，

是因着祂儿子耶稣基督的缘故。



就像约翰在前面所提到的祂就是那个义者、祂就是那个中保，
祂为我们作了挽回祭 因着祂 我们本来是一个被审判的罪人祂为我们作了挽回祭，因着祂，我们本来是 个被审判的罪人，

怎么能够来到这一位好像是一个审判官，

那一位圣洁的、公义的那一位审判者面前呢？

如今祂就因着祂儿子耶稣基督的血就不再定我们罪了，
我们如今反而可以称为是祂的儿女。

这是多么奇妙的一件事情 这个真的是没有办法用言语可以来述说的这是多么奇妙的一件事情，这个真的是没有办法用言语可以来述说的。
难怪约翰要说，你看父赐给我们的是何等的慈爱。

所以首先我们要看见，我们的身分叫作神的儿女，所以首先我们要看见，我们的身分叫作神的儿女，

上帝的儿女这一个称呼反映出上帝就是我们的父，

我们就是祂的儿子女儿，这代表了一种一家人的关系，

神的儿女这个身分是何等的尊贵。

今天如果我们看见我们自己的身分是神的儿女，
我们就要进一步地看见

5

我们就要进 步地看见，
我们的这一个身分反映出我们是尊贵的。

今天很多的人自我的形象低落，可能低落的原因是来自于所生长的原生家庭，
特别可能在成长的过程当中 如果受到一些不正常特别可能在成长的过程当中，如果受到 些不正常、

甚至是一些不好的很糟糕的对待，会使得一个人自我的形象低落。

所以我们基督徒同样的，我们要看见我们是上帝的儿女，
这个身分代表，我们是那位万王之王、创造宇宙万物的主宰，

我们是祂的儿女，这是何等荣耀的一个身分。
你想想看 如果你是总统的儿子 你是总统的女儿你想想看，如果你是总统的儿子、你是总统的女儿，

你走在路上的时候，你会是低头叹气还是会抬头挺胸？

同样的，如果我们的神是万王之王，那么我们作祂的儿女，同样的，如果我们的神是万王之王，那么我们作祂的儿女，
得称为神的儿女，接着他又再一次的要肯定说，我们也真是祂的儿女。

所以这句话在告诉我们说，你真是祂的儿女吗？
你真的重生得救了吗？如果你真是重生得救，你真是祂的儿女，

那么你就应该看见，你这个儿女的这个身分，你这个身分是多么荣耀尊贵。

所以亲爱的弟兄姊妹！让我们今天回到神的话语当中

6

所以亲爱的弟兄姊妹！让我们今天回到神的话语当中，
再一次确认我们自己的身分，再次确认我们自己确实是神的儿女。

如果你虽然进出教会很久，但是你还是没有把握，你自己到底有没有重生得救？
那你应当好好的为这件事情来到上帝的面前去祷告，求神的灵光照，那你应当好好的为这件事情来到上帝的面前去祷告，求神的灵光照，

看看是不是你的里面还有许多的一些拦阻罪恶，这些东西需要向主耶稣承认，
以致于你澈底的在主的面前承认你自己的罪、呼求祂，请祂进入你的心中，

让祂来作你的神，让祂进入你的生命里面，使得圣灵重生我们，

让我们有这个生命的确据、永生的确据。

因此 约翰反复地在这里提醒我们 我们称为祂的儿女 我们也真是祂的儿女因此，约翰反复地在这里提醒我们，我们称为祂的儿女，我们也真是祂的儿女，
世人所以不认识我们是因为未曾认识祂。「我们现在是神的儿女」，

他讲到现在，然后接着他又说：「将来如何还未显明」，他讲到现在，然后接着他又说：「将来如何还未显明」，

可是我们如果知道主祂显现了，我们就一定会像祂。

使徒约翰再一次带给我们看见，我们不单单是活在今天活在今生，
我们不仅仅是要确知我们现在是祂的儿女，

更是要看见有一天主耶稣要再来的这件事情，更是看见当主耶稣再来的时候，

我们这些祂的儿女将来会变成怎么样呢？我们将来还是祂的儿女
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我们这些祂的儿女将来会变成怎么样呢？我们将来还是祂的儿女，

而且将来我们成为祂的儿女的人，我们整个人要不一样。

像保罗在帖后 讲到将来有一天我们都要复活，我们的整个人身体要改变，
变成是一个荣耀的身体 那时候我们要被提 我们要与主在空中相遇变成是 个荣耀的身体，那时候我们要被提，我们要与主在空中相遇。

讲到这些末世的观点的时候，都让我们看见，我们是何等有盼望的一群人：
将来我们见主面的时候，我们会变成是像祂一样，那个荣耀的像祂，

我们要看见祂的真体。我们不仅仅看见我们自己的身分是一个尊贵的身分，

而且我们要看见我们是蒙爱的儿女，因为我们的天父祂是慈爱的，

所以祂爱我们 我们是被爱的所以祂爱我们，我们是被爱的。

今天很多的人自我的形象低落，主要的原因就是因为从小的时候在自己的家庭里面
没有感受到被爱，我们很少听到，我们自己的父母亲对我们说：「我爱你」。没有感受到被爱，我们很少听到，我们自己的父母亲对我们说：「我爱你」。

特别是父亲，我们往往得到的印象是严肃的、甚至有时候是那个会打我们、

会处罚我们的那一位父亲，这一种的形象深深地烙印在我们心中，

以致于当信了主之后，很多时候我们对上帝也是反照出对自己父亲的这一种的看法，

我们认为上帝就是那一个严厉的那一个天父，
祂在那个地方随时等候 看到我们错就要打我们一下
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祂在那个地方随时等候，看到我们错就要打我们 下，
但是圣经上告诉我们说：「你看父是何等的慈爱」。



保罗讲到我们跟天父的关系的时候，罗八15「如今我们所受的不再是奴仆的心，

乃是儿子的心 因此我们呼叫阿爸父 」弟兄姊妹！我们今天呼叫是阿爸父，乃是儿子的心，因此我们呼叫阿爸父。」弟兄姊妹！我们今天呼叫是阿爸父，
我们呼叫的是天父，所以我们就不再像是作奴仆那样子害怕来到上帝的面前

紧紧张张的，深怕万一说错话，深怕怎么样子就被祂打一下，

许多人信了耶稣的时候还活在那种惧怕的里面。

可是你看，所以《约翰一书》到后面他就提到说，在爱里面就没有惧怕，
当我们认识我们的天父是那位慈爱的 我们就知道我们是蒙爱的儿女当我们认识我们的天父是那位慈爱的，我们就知道我们是蒙爱的儿女，

既然知道我们是蒙爱的儿女，那么我们就可以来到祂的面前坦然无惧，

我们就可以真正的渴望要来见祂、渴望要来亲近祂。我们就可以真正的渴望要来见祂、渴望要来亲近祂。

我认识好多位弟兄或者是姊妹，我发现他们在从小所受到，
特别是父亲的严厉所带给他们的影响，以致于说长大之后，

他们有的变成是工作狂，拚命地用工作努力的想要得到，
认为说这样子才可以得到上帝的喜悦。其实我们的父爱我们，

祂是慈爱的 我们不需要用这样子的方式才来证明我们是被祂所爱的
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祂是慈爱的，我们不需要用这样子的方式才来证明我们是被祂所爱的。

求主帮助我们！让我们都来确认我们自己是神所爱的儿女。


